



# Primero los demás antes que uno mismo como filosofía oriental

El Centro Hispano-Japonés inicia su Semana Cultural con la 'ceremonia del té'

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Centro Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca organiza la XIV Semana Cultural del Japón, que se celebra hasta el próximo jueves con 14 propuestas diferentes relacionadas con el país nipón. La programación se inauguró en la tarde de ayer con la tradicional ceremonia del té, en una charla y demostración que contó con la presencia del director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell, y su coordinador cultural, Hiroyasu Yoshioka. La ceremonia del té (chanoyu), también conocida como el 'camino del té' (chado o sado), es la preparación y el ofrecimiento ritualizados de té verde en polvo en presencia de invitados. La ceremonia sirve también para dar una lección de humildad a los participantes al concentrar la

atención en la profunda belleza de los aspectos más sencillos de la naturaleza y a pensar siempre primero en los demás.

La ceremonia del té se repetirá en el día de hoy con entrada libre, y al igual que en la jornada de ayer, se explicará su origen, sus utensilios y el proceso de preparación; y continuará con un taller de grabado de caligrafía e ideogramas japoneses en piedra de Villamayor.

Para mañana se ha programado un taller de bonsáis, a partir de las 18:00 horas, en el que los que así lo deseen pueden llevar sus pequeños árboles para consultar técnicas y resolver dudas sobre sus cuidados. Y le seguirá, media hora después, una presentación y demostración de celebraciones culturales y tradicionales de jóvenes japoneses.

También mañana miércoles se llevará a cabo una nueva sesión de grabado sobre piedra de Villamayor (19:00 horas) y, posteriormente, el Salón de Actos del Centro Cultural Hispano-Japonés será escenario de una obra de teatro a cargo de alumnos españoles y japoneses de la Uni-



Hiroyasu Yoshioka muestra uno de los ingredientes antes de proceder al ritual. :: ALMEIDA

versidad de Salamanca (20:00 horas).

El jueves concluirá el taller de grabado de piedra, al que se sumará desde las 18:00 horas una presentación de comida tradicional y moderna de Japón, la proyección de la película

documental 'Ganbappe! Hula Girls' y una demostración de comida hecha básicamente de harina de trigo y trozos de pulpo.

Finalmente, la Semana Cultural del Japón concluirá con una charla sobre caligrafía japonesa en el Aula

Magna y una visita guiada a la exposición y se cerrará con la proyección de la película 'Rock: Wanko no Shima', que muestra hechos reales que tuvieron lugar en la isla durante el año 2000 con motivo de una erupción volcánica.